

Forums pour les consommateurs

Bad trip cannabis

Par lounesyz Posté le 18/11/2024 à 20h06

Bonjour j'ai fais un badtrip il y'a 3jours je suis pas un fumeur mais ça m'arrive de fumer occasionnellement des puff ou cigarette mais sans plus. Il ya 2 semaine environs je me suis rouler un joint de beuh avec mon amis mais je ne ressentais aucune sensation je me suis dis que c'était sûrement pck j'avais pas mis assez de produit. Quelque semaine sont passer et il y'a 3 j j'ai décidé d'acheter un 10bal a un vendeur qui m'avait donner un échantillon (la beuh) je décide de prendre un 10b de shit. Je sortais des cours donc je décide de rouler mon joint j'étais tout seul je précise en mettant le produit je remarque que le shit s'effritait facilement (j'y connaissais rien en drogue je voulais juste du shit pas un truc trop puissant juste histoire de me détendre) donc je roule un joint je le termine et je vois que j'ai toujours 0 sensation donc je décide d'en faire un autre en blindant de produit j'ai fumer les 2 joint rapidement comme si c't des cigarette lol et j'ai appris par la suite que ce n'étais pas du shit normal mais du 3x filtré jaune mousseux . En rentrant chez moi dans le métro le bad trip commence et mon cœur commençais à s'emballer mes jambe tremblait une sensation de defonce franchement j'étais terrifié... je pensais vrm que j'allais mourir d'une crise cardiaque. Les jours passent mais je ressent une gêne au cœur et j'ai certaine remonté ou mon cœur se met à battre un peu plus rapidement et je ressent comme une brûleur à l'intérieur de moi j'ai vraiment peur que mon cœur tiennent pas et que je finissent par mourir je suis aller au urgencie mais ils m'ont dit que ça allait passer mais ça fait maintenant 3j je vous écris le soir donc bientôt le 4eme jour et j'ai toujours ces douleur au cœur qui persiste certe ça c'est calmé mais à chaque fois que j'y pense les palpation reviennent. J'ai l'impression que ça ne va jamais disparaître et ducoup j'angoisse et les palpation s'amplifie.Pouvez vous m'aider si y'a des cas similaire.

3 réponses

Ad93 - 20/11/2024 à 07h59

Salut loun,

Je t invite a prendre le temps de lire certains sujet dans la rubrique consommateur et tu verras que tu n es pas le seul a traverser cela et qu il y a eu pire que toi.

Amicalement

Addicted - 22/08/2025 à 18h09

Salut en fait cela est normal apres un choc , ton cerveaux est en etat d'alertes je suis fumeur regulier depuis 15 ans et sa m'est arrivé aussi , les palpitations c'est ton cerveaux qui ce defend car tu as fait un gros bad trip , jai vevu la meme chose sauf que jetais par terre incapable de me relever suite a un voyage je n'ai fumer qun seul join par joir pendant 3 jours , le 4 eme soir jen ao fait un 2eme chargé de ouf , et bon meme avec mon

experiences jai fait un tres gros bad trip , le shit etait vraiment fort 3x filtré , et apres sa pendant au moin 2 mois sa palpait a chaque fois que fe fumaos le triple , mais les moin fort non .

chaeryongstan222 - 24/08/2025 à 22h32

salut

je vis actuellement une expérience similaire et j'ai tellement peur.

j'ai consommé un space cake à l'étranger alors que j'avais jamais consommé de cannabis avant et j'ai eu un bad trip énorme je suis allé à l'hôpital. physiquement tout va bien mais mentalement j'ai encore un peu de mal avec la déréalisation et les maux de cœur.

si vous avez des tips je suis preneuse !

merci encore